

TEMA: LA BRUJERIA- HECHICERIA.

INTRODUCCIÓN:

La hechicería es una práctica muy antigua y ha estado por mucho tiempo, en estos días se ha hecho más abierta, ya que ahora hay programas en la televisión, la radio, donde se están presentando estos, aun en los periódicos se anuncian.

En estos últimos años hemos sido invadido más abiertamente con este pecado y aun muchos hermanos podemos caer en este pecado, hay hermanos que leen los “Tales horóscopos” “Los tales signos de Escorpio, Cáncer”, etc. Al hacerlo estamos cayendo en este pecado de la hechicería y la adivinación.

Es como si fuéramos a uno de estos lugares para que nos leyieran las manos o nos adivinaran el futuro, cosa que es pecado para Dios.

En este estudio veremos que esta práctica es una abominación para Dios.

A Dios no le agrada esta práctica y como cristianos deberíamos odiarla nosotros también.

Ni siquiera deberíamos de pensar en ella.

DIOS SIEMPRE SE HA OPUESTO A LA BRUJERIA Y LA HECHICERÍA.

En el Antiguo testamento fue mandado que las brujas fueran muertas.

Exodo.22:18. No dejarás con vida a la hechicera.

Quien practicaba este pecado debía de morir apedreados.

Levitico.20:27. "Si hay médium o espiritista entre ellos, hombre o mujer, ciertamente han de morir; serán apedreados; su culpa de sangre sea sobre ellos."

Al pueblo de Israel se la advirtió muchas veces por Dios a no practicar la hechicería.

Deuteronomio.18:9-14. Cuando entres en la tierra que el SEÑOR tu Dios te da, no aprenderás a hacer las cosas abominables de esas naciones.

V.10. No sea hallado en ti nadie que haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, ni quien practique adivinación, ni hechicería, o sea agorero, o hechicero,

V.11. o encantador, o médium, o espiritista, ni quien consulte a los muertos.

V.12. Porque cualquiera que hace estas cosas es abominable al SEÑOR; y por causa de estas abominaciones el SEÑOR tu Dios expulsará a esas naciones de delante de ti.

V.13. Serás intachable delante del SEÑOR tu Dios.

V.14. Porque esas naciones que vas a desalojar escuchan a los que practican hechicería y a los adivinos, pero a ti el SEÑOR tu Dios no te lo ha permitido.

Como Manases.

II Reyes.21:6-11. Hizo pasar por fuego a su hijo, practicó la hechicería, usó la adivinación y trató con médium y espiritistas. Hizo mucho mal ante los ojos del SEÑOR, provocándole a ira .

V.7. Colocó la imagen tallada de Asera que él había hecho, en la casa de la cual el SEÑOR había dicho a David y a su hijo

Salomón: En esta casa y en Jerusalén, que he escogido de entre todas las tribus de Israel, pondré mi nombre para siempre.

V.8. Y haré que nunca más los pies de Israel vaguen fuera de la tierra que di a sus padres, con tal de que cuiden de hacer conforme a todo lo que les he mandado, y conforme a toda la ley que mi siervo Moisés les ordenó.

V.9. Pero ellos no escucharon, y Manasés los hizo extraviar para que hicieran lo malo más que las naciones que el SEÑOR había destruido delante de los hijos de Israel.

V.10. Y habló el SEÑOR por medio de sus siervos los profetas, diciendo:

V.11. Por cuanto Manasés, rey de Judá, ha hecho estas abominaciones, habiendo hecho lo malo más que todo lo que hicieron los amorreos antes de él, haciendo pecar también a Judá con sus ídolos;

Isaías.8:19-20. Y cuando os digan: Consultad a los médium y a los adivinos que susurran y murmuran, decid: ¿No debe un pueblo consultar a su Dios? ¿Acaso consultará a los muertos por los vivos?

V.20. ¡A la ley y al testimonio! Si no hablan conforme a esta palabra, es porque no hay para ellos amanecer.

Malaquias.3:5. Y me acercaré a vosotros para el juicio, y seré un testigo veloz contra los hechiceros, contra los adúlteros, contra los que juran en falso y contra los que oprimen al jornalero en su salario, a la viuda y al huérfano, contra los que niegan el derecho del extranjero y los que no me temen--dice el SEÑOR de los ejércitos.

1. “ADIVINACIÓN”- Era de varias clases y hacia pretender pronosticar los acontecimientos futuros, por medio del agua, fuego, el aire, el vuelo de los pájaros y por el canto, por suertes, sueños, flechas, nubes, entrañas de los animales sacrificados.
2. “HECHICERÍA, HECHICERO”- Es un comercio o comunicación con los demonios y los espíritus de los difuntos.
3. “AGORERO”- Persona que pretende adivinar el futuro, otorgando valor supersticioso al canto o vuelo de las aves, y por lo general el agorero es Él que presagia desgracias.
4. “ENCANTADOR O BRUJA”- Es un hombre o mujer que ejercían la hechicería, haciendo uso a menudo de encantamientos a que se atribuía un poder sobrenatural.
5. “MÉDIUM”- Era un adivino.
6. “ESPIRITISTA”- Era un mago.

Estaba prohibida buscarla.

Levitico.19:31. "No os volváis a los médium ni a los espiritistas, ni los busquéis para ser contaminados por ellos. Yo soy el SEÑOR vuestro Dios.

Deuteronomio.18:14. Porque esas naciones que vas a desalojar escuchan a los que practican hechicería y a los adivinos, pero a ti el SEÑOR tu Dios no te lo ha permitido.

Las naciones paganas hacían eso, pero el pueblo de Dios no le estaba autorizado hacerlo. Le estaba prohibido, aun se castiga a quienes la buscaban.

Levitico.20:6. "En cuanto a la persona que vaya a los médium o a los espiritistas, para prostituirse en pos de ellos, también

pondré mi rostro contra esa persona y la cortaré de entre su pueblo.

No solo estaba bajo castigo Él que la practicaba sino también Él que la buscaba.

Babilonia fue destruida a causa de sus múltiples adivinaciones.

Ezequiel.21:21-23. Porque el rey de Babilonia se ha detenido en la bifurcación del camino, al comienzo de los dos caminos, para emplear la adivinación; sacude las saetas, consulta con los ídolos domésticos, observa el hígado.

V.22. En su mano derecha vino el vaticinio: Jerusalén. ¡A colocar arietes, a llamar a la matanza, a alzar la voz en grito de guerra, a poner arietes contra las puertas, a levantar terraplenes, a edificar muro de asedio!

V.23. Pero fue para los judíos como vaticinio falso a sus ojos, pues habían hecho juramentos solemnes. Pero él les hará recordar su iniquidad y serán apresados.

Isaías.47:9, 12. Pero estas dos cosas vendrán de repente sobre ti en un mismo día: pérdida de hijos y viudez. Vendrán sobre ti en toda su plenitud a pesar de tus muchas hechicerías, a pesar del gran poder de tus encantamientos.

V.12. Permanece ahora en tus encantamientos y en tus muchas hechicerías en las cuales te has ocupado desde tu juventud; tal vez podrás sacar provecho, tal vez causarás temor.

En el Nuevo Testamento los hechiceros son comparados a los fornicarios, borrachos, asesinos.

Gálatas.5:19-21. Ahora bien, las obras de la carne son evidentes, las cuales son: inmoralidad, impureza, sensualidad,

V.20. idolatría, hechicería, enemistades, pleitos, celos, enojos, rivalidades, disensiones, sectarismos,

V.21. envidias, borracheras, orgías y cosas semejantes, contra las cuales os advierto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.

Apocalipsis.22:15. Afuera están los perros, los hechiceros, los inmorales, los asesinos, los idólatras y todo el que ama y practica la mentira.

Efesios.5:6-12. Que nadie os engañe con palabras vanas, pues por causa de estas cosas la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia.

V.7. Por tanto, no seáis partícipes con ellos;

V.8. porque antes erais tinieblas, pero ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de la luz

V.9. (porque el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad),

V.10. examinando qué es lo que agrada al Señor.

V.11. Y no participéis en las obras estériles de las tinieblas, sino más bien, desenmascaradlas;

Tenemos que quitar estas cosas de nosotros, como lo hizo Josías.

II Reyes.23:24-25. Josías también quitó los médium y los espiritistas, los ídolos domésticos y los otros ídolos, y todas las abominaciones que se veían en la tierra de Judá y en Jerusalén, con el fin de confirmar las palabras de la ley que estaban escritas en el libro que el sacerdote Hilcías había hallado en la casa del SEÑOR.

V.25. Y antes de él no hubo rey como él que se volviera al SEÑOR con todo su corazón, con toda su alma y con todas sus fuerzas, conforme a toda la ley de Moisés, ni otro como él se levantó después de él.

A Dios nunca le parecido bien que consultemos a ninguno que tenga que ver con la brujería.

Es una abominación a Dios la brujería sea cual sea y venga disfrazada de lo que venga.

¿QUE DE LOS MAGOS, ADIVINOS?

Esta es una de las preguntas que las personas y muchos cristianos se hacen.

¿Entonces cómo podemos probar lo que paso con los magos de Faraón?

Muchos se preguntan si los magos, hechiceros no tienen poder.

¿Entonces que de los magos que hicieron ranas?

Exodo.8:7. Los magos hicieron lo mismo con sus encantamientos, e hicieron subir ranas sobre la tierra de Egipto.

Aquí lo extraordinario hubiera sido que ellos tuvieran el poder para eliminar las ranas no para aumentar.

Una vez más, en lugar de eliminar la plaga, los hechiceros, para demostrar el poder de sus artes secretas, parecieron solo aumentar la población de ranas para mayor incomodidad del pueblo.

Sin saberlos ellos, sin darse cuenta Dios los está utilizando para su propósito hacer más ranas.

Si ellos tuvieran el verdadero poder se hubieran dando cuenta que Dios solo los estaba utilizando.

No hay ningún poder en ellos.

¿Qué de la mujer adivina que consulto Saul? Saul en su desesperación por saber el enfrentamiento con los Filisteos y que Dios ya lo había dejado fue a consultar una adivina.

I Samuel.28:6-7. Y Saúl consultó al SEÑOR, pero el SEÑOR no le respondió ni por sueños, ni por Urim, ni por profetas.

V.7. Entonces Saúl dijo a sus siervos: «Búsquenme una mujer que sea adivina para ir a consultarla». Y sus siervos le dijeron: «Hay una mujer en Endor que es adivina».

Esta mujer vivía en Endor, Saul se disfrazó para que no lo reconocieran.

I Samuel.28:8. Saúl se disfrazó poniéndose otras ropas y fue con dos hombres. Llegaron de noche a ver a la mujer, y él dijo: «Te ruego que evoques por mí a un espíritu, y que hagas subir al que yo te diga».

Pregunta importante: ¿Si esta mujer tenía el poder, porque no se dio cuenta que era Saul?

Desde aquí vemos que no tenía ningún poder. Si tuviera poder rápidamente se hubiera dado cuenta que era Saul disfrazado.

Como en el caso de la mujer de Jeroboam.

I Reyes.14:2-6. Y Jeroboam dijo a su mujer: «Levántate ahora y disfázate para que no conozcan que eres la mujer de Jeroboam, y ve a Silo, pues allí está el profeta Ahías, que dijo de mí que yo sería rey sobre este pueblo.

V.3. »Toma en tus manos diez panes, tortas y un jarro de miel, y ve a él. Él te dirá lo que le ha de suceder al niño».

V.4. Así lo hizo la mujer de Jeroboam; se levantó, fue a Silo y llegó a casa de Ahías. Y Ahías no podía ver porque sus ojos se habían nublado a causa de su vejez.

El profeta Ahías bien podía ser engañado porque ya no miraba bien.

Pero Dios le advirtió.

V.5. Pero el SEÑOR había dicho a Ahías: «La mujer de Jeroboam viene a consultarte sobre su hijo, pues está enfermo. Esto y esto le dirás, pues será que cuando ella venga, fingirá ser otra mujer».

V.6. Cuando Ahías oyó el ruido de los pasos de ella al entrar por la puerta, dijo: «Entra, mujer de Jeroboam. ¿Por qué finges ser otra mujer? Pues he sido enviado a ti con un duro mensaje.

Esto era de Dios, Dios si sabe todo, Él nunca puede ser engañado o burlado.

Galatas.6:7. No se dejen engañar, de Dios nadie se burla; pues todo lo que el hombre siembre, eso también segará.

Sigamos con la mujer adivina.

I Samuel.28:9. Pero la mujer le dijo: «Usted sabe lo que Saúl ha hecho, cómo ha echado de la tierra a los que son adivinos y espiritistas. ¿Por qué, pues, pone trampa contra mi vida para hacerme morir?».

¿Está hablando con Saul y no se dan cuenta que Él es?

¿Si tenía poder y podía ver el futuro porque no se dio cuenta que era Saul?

Desde aquí vemos que no tiene ningún poder.

I Samuel.28:10. Saúl le juró por el SEÑOR: «Vive el SEÑOR que ningún castigo vendrá sobre ti por esto».

Todavía no se da cuenta que está siendo engañada por Saul.

I Samuel.28:11. Entonces la mujer dijo: «¿A quién debo hacerle subir?». Y él respondió: «Tráeme a Samuel».

¿Por qué pregunta a quien debe de hacer subir?

Si tenía el poder ya desde antemano hubiera sabido a quien tenía que hacer subir.

I Samuel.28:12. Cuando la mujer vio a Samuel, clamó a gran voz; y la mujer le dijo a Saúl: «¿Por qué me ha engañado? ¡Usted es Saúl!».

Ella tampoco sabía quién subía.

I Samuel.28:13. «No temas; pero ¿qué ves?», le dijo el rey. Y la mujer respondió a Saúl: «Veo a un ser divino subiendo de la tierra».

Ni ella sabía quién subía, aunque le habían pedido que hiciera subir a Samuel.

Si Ella hubiera estado segura hubiera contestado con firmeza es Samuel.

Solo dijo: Veo a un ser divino.

I Samuel.28:14. «¿Qué aspecto tiene?», le dijo él. Y ella dijo: «Un anciano sube, y está envuelto en un manto». Y Saúl supo que era Samuel, e inclinando su rostro a tierra, se postró ante él.

Ella sigue divagando Dice: Es un anciano envuelto en un manto.

Para más Saul cuando le describe su aspecto se da cuenta que es Samuel.

Esta es otra demostración del poder de Dios.

En lugar de dar crédito a ningún tipo de actividad espiritista o de invocación de los espíritus de los muertos, este pasaje muestra que Dios es Él ser supremo.

Dios solo está utilizando a esta supuesta adivina.

Ella no tiene ningún poder, extraordinario ni nada por el estilo.

¿Si lo tuviera nunca hubiera sido engañada por Saul?

Dios solo la utilizó para declarar a Saul que Dios ya no estaba con Él.

Simón Él mago.

Hechos.8:9-11. Hacía tiempo que cierto hombre llamado Simón, estaba ejerciendo la magia en la ciudad y asombrando a la gente de Samaria, pretendiendo ser un gran personaje;

V.10. y todos, desde el menor hasta el mayor, le prestaban atención, y decían: «Este es el que se llama el Gran Poder de Dios».

V.11. Le prestaban atención porque por mucho tiempo los había asombrado con sus artes mágicas.

Los había engañado, con sus trucos, no había nada de poder ni nada de eso.

La pregunta es: ¿Si este hombre tenía poder, porque obedeció y estaba atónito?

Hechos.8:13. Y aun Simón mismo creyó; y después de bautizarse, continuó con Felipe, y estaba atónito al ver las señales y los grandes milagros que se hacían.

No hay ningún poder en ellos, solo son engaños y se aprovechan de la ignorancia de la gente para sacar dinero.

No se deje engañar por ellos, y recuerde que es pecado delante de Dios tanto Él que lo practica como Él que los consulta.

Tema a Dios, no a ellos, consulte a Dios atraves de su palabra no a ellos.

Deje a un lado esa mentira de la hechicería, Dios es Él único que tiene todo el poder.

LA BRUJERÍA NO PUEDE EJERCER PODER SOBRE LOS CRISTIANOS QUE CONFIAN EN SU SEÑOR.

Si Dios es por nosotros. ¿Quién contra nosotros?

Romanos.8:31. Entonces, ¿qué diremos a esto? Si Dios está por nosotros, ¿quién estará contra nosotros?

No hay nada que nos pueda perjudicar si está Dios con nosotros.

En la Biblia los que confían en Dios andan fielmente delante de Él y son provistos de sus necesidades por Él.

Mateo.6:31-33. Por tanto, no os preocupéis, diciendo: "¿Qué comeremos?" o "¿qué beberemos?" o "¿con qué nos vestiremos?"

V.32. Porque los gentiles buscan ansiosamente todas estas cosas; que vuestro Padre celestial sabe que necesitáis de todas estas cosas.

V.33. Pero buscad primero su reino y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Mateo.7:7-11. Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá.

V.8. Porque todo el que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá.

V.9. ¿O qué hombre hay entre vosotros que si su hijo le pide pan, le dará una piedra,

V.10. o si le pide un pescado, le dará una serpiente?

V.11. Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre que está en los cielos dará cosas buenas a los que le piden?

Filipenses.4:6-7. Por nada estéis afanosos; antes bien, en todo, mediante oración y súplica con acción de gracias, sean dadas a conocer vuestras peticiones delante de Dios.

V.7. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestras mentes en Cristo Jesús.

V.11. No que hable porque tenga escasez, pues he aprendido a contentarme cualquiera que sea mi situación.

V.13. Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

V.19. Y mi Dios proveerá a todas vuestras necesidades, conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús.

Y por eso no necesitamos ir a ninguno de estos engañadores.

Numeros.23:23. Lo que salga de tus labios, cuidarás de cumplirlo, tal como voluntariamente has hecho voto al SEÑOR tu Dios, lo cual has prometido con tu boca.

Isaías.44:25. hago fallar los pronósticos de los impostores, hago necios a los adivinos, hago retroceder a los sabios, y convierto en necesidad su sabiduría.

Antes en todas las cosas somos más que vencedores.

Romanos.8:35-39. ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?

V.36. Tal como está escrito: POR CAUSA TUYA SOMOS PUESTOS A MUERTE TODO EL DIA; SOMOS CONSIDERADOS COMO OVEJAS PARA EL MATADERO.

V.37. Pero en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.

V.38. Porque estoy convencido de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni lo presente, ni lo por venir, ni los poderes,

V.39. ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios que es en Cristo Jesús Señor nuestro.

En la Biblia los que practicaban este pecado, lo confesaban y lo abandonaban.

Hechos.19:19-20. Y muchos de los que practicaban la magia, juntando sus libros, los quemaban a la vista de todos; calcularon su precio y hallaron que llegaba a cincuenta mil piezas de plata.

V.20. Así crecía poderosamente y prevalecía la palabra del Señor.

Nada hay que pueda afectarnos si estamos con Dios.

CONCLUSIÓN:

La brujería es un pecado, y esta contra la voluntad de Dios.

Dios desea que nos alejemos y dejemos la brujería.

No sigamos leyendo los tales horóscopos.

Ni consultándolos.

Ni visitando este tipo de personas es pecado.

Que nos lean las manos es también brujería y es pecado.

Alejémonos de todos estos pecados.

Tanto en el A.T. Como en el N.T. Dios prohibió la brujería.

Seamos fieles a Dios cumpliendo lo que a Él le agrada y servirle como Él lo desea.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

AMERICAS: 3; SECTOR: "A".

ANDEN: 7; CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

FECHA: 27-5-2001.

www.compralaverdadynolavendas.com